

David Lucas destaca la importancia de los emprendedores para crear empleo en las jornadas "Móstoles Emprende 2016"

Fecha de publicación: 30/05/2016 00:00

Descripción:

- **Se llevará a cabo en el Museo de la Ciudad desde hoy y hasta el día 2 de junio. La asistencia del público es libre y gratuita hasta completar aforo.**
- **"Con estas jornadas queremos que el emprendedor entienda que Móstoles es un buen sitio para invertir y no solo en las zonas industriales consolidadas. Se trata de un intercambio de experiencias para impulsar y remar todos a la misma dirección y generar dinamismo económico que a la vez genere empleo estable y de calidad" ha señalado el Alcalde de Móstoles en la presentación de las jornadas.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por la primera teniente de alcalde, Jessica Antolín, ha inaugurado esta mañana las jornadas "Móstoles Emprende 2016", organizada por la empresa municipal para el desarrollo económico "Móstoles Desarrollo".

En la inauguración también han estado presentes el portavoz del Grupo Municipal Ganar Móstoles, Gabriel Ortega y los concejales de la formación, Beatriz Mogrovejo y Miguel Ángel Ortega, así como varios de los ponentes y asistentes a las jornadas.

El evento se lleva a cabo en el Museo de la Ciudad desde el día 30 de mayo lunes hasta el día 2 de junio jueves, en horario de 9:30 horas a 14:00 horas. La asistencia del público es libre y gratuita hasta completar aforo.

"Móstoles Emprende 2016" cuenta con la colaboración de instituciones como la Comunidad de Madrid, a través de Aval Madrid o la Cámara de Comercio y de ponentes de renombre que ilustrarán a los asistentes sobre temas de alto interés para los emprendedores y empresarios de Móstoles, tales como marketing digital, *coaching*,

business angels, economía social, *crowdfunding*, *coworking*, consumo, marcas y patentes, internacionalización de la pyme, *startups*, etc.

David Lucas ha señalado en la presentación que estas jornadas pretenden establecer una colaboración permanente entre la institución pública y los emprendedores, con la participación de las entidades bancarias y la Comunidad de Madrid, con el objetivo de fomentar el emprendimiento como un factor muy importante para la generación de empleo.

Para el primer edil, "Móstoles es una ciudad que tiene un objetivo principal como es la generación de empleo y aunque los ayuntamientos no tenemos competencia, es un tema que nos preocupa seriamente. Desde el Gobierno Municipal siempre se entendió que la primera prioridad es el empleo, porque sin él se genera muchísima exclusión social y con él se pueden ir solucionado algunos de los graves problemas que existen en el municipio".

"Por tanto - ha añadido el Alcalde - vamos a aprender de los emprendedores y de otros agentes y sobre todo, tratando de trasladar que esta es una ciudad amable con el emprendedor. Queremos que el emprendedor entienda que Móstoles es un buen sitio para invertir y no solo en las zonas industriales consolidadas. Se trata de un intercambio de experiencias para impulsar y remar todos a la misma dirección y generar dinamismo económico que a la vez genere empleo estable y de calidad".

El desarrollo de un evento de esta índole por primera vez en Móstoles se basa en el empeño por parte de la Corporación Municipal y, concretamente, de la concejala delegada de este área, Jessica Antolín Manzano, de fomentar el espíritu emprendedor, acercar los recursos y la información de ámbito empresarial a este colectivo tan importante de cara a generar economía y, por ende, empleo de calidad; impulsar la competitividad del futuro y presente empresariado de nuestra ciudad y difundir la cultura del emprendimiento como motor para el desarrollo y crecimiento sostenible de Móstoles.

El broche final del evento lo pondrá la celebración de la gala correspondiente a la XXVI Edición de los Premios Ciudad de Móstoles el último día de "Móstoles Emprende 2016", el Jueves 2 de junio a las 20:00 horas en el Teatro del Bosque.

"Móstoles Emprende 2016" pretende prestar la atención que merece el colectivo emprendedor y nace con la finalidad de potenciar dicho colectivo y con la voluntad de reconocer la importancia que tal colectivo de futuros empresarios tiene para nuestro municipio.

Por tanto, una vez más, la empresa municipal Móstoles Desarrollo contribuye a mejorar la calidad de nuestro municipio para hacer de él una ciudad próspera, en continuo crecimiento y desarrollo, una ciudad de referencia en nuestra Comunidad tanto para empresarios como para los ciudadanos.

